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据美国媒体报道，龙虾路
易已经 132 岁了。在纽约州长岛
的一间海鲜餐吧里被“囚禁”了
20 年，现在它又重获自由了。

“路易在这儿待了 20 年左
右，看上去它已经准备好离开
了，”海鲜餐吧的老板布奇·亚
马利说。“就在上周，还有一名
顾客开出1000美元（约合6810元
人民币）的高价，希望把路易买
回家做成父亲节的大餐。虽然
这个主意听上去不赖，但我不

想把路易卖掉，它现在更像是
我养的一只宠物。”亚马利说。
经过一番深思熟虑，亚马利决
定给予路易“大赦”，并专门邀

请当地政府官员参加这场别开
生面的放生仪式。

当地镇长安东尼·桑蒂诺
在放生仪式上宣读道：“今天，
我宣布正式赦免龙虾路易。虽
然路易可能会沦为某个海鲜爱
好者的盘中餐，但是今天在这
里，我们仍然决定要让它重新
回归自然。”随后，在几名工作
人员的协助下，只有一只钳爪
的路易慢慢爬向大海，逐渐消
失不见。 据中国日报网

英国护理监管机构护理和
助产理事会 13 日发布新规，首次
要求护士注意体型、保持好身材。

这项正在征求公众意见的
新规定说，采取健康生活方式对
英国 65 万名护士和助产士而言
是“职业责任”所在。他们必须“保
持一定的身材和健康状态，以满
足人们精神和身体护理的需求”。

数据显示，英国国家医疗服
务系统（NHS）内过半数医护人
员体重超重或肥胖，这对他们的
护理工作无疑构成挑战，同时也
给公众树立了不良榜样。护理和
助产理事会近年多次尝试帮助
护理人员减肥，如对医护人员减
肥健身计划予以物质奖励等。

据新华社

“永远年轻”是总部设在韩
国首尔的一家科技公司。这家
公司在用人方面有一项不同寻
常的严格规定——— 新员工年龄
须 在 5 5 岁 以 上 。目 前 ，这 家
2013 年创立的公司共有 420 名
员工，员工年龄在 5 5 岁至 8 3
岁之间。

韩国很多企业要求员工在
法定退休年龄 60 岁之前退休，

而“永远年轻”的创建者郑恩盛
（音译）希望通过行动证明，对企
业而言，老人和年轻人一样有价
值。所以自公司创立之初，他就
明确了上述招工规定。

作为一家内容监控公司，
“永远年轻”的员工主要负责审
查敏感信息，监控不同博客平台
上的内容，还有的人需接受 IT
技能培训，有时还得给孩子们上

编程课。尽管大多数人认为老人
行动迟缓，尤其是科技方面欠缺
太多，但郑恩盛称，他公司里的
老年员工充满了激情和活力，总
是渴望学习新知识，而且，他们
表现出更多的专注力，不会像年
轻人那样容易分心。

“永远年轻”公司的员工每
天轮班工作４小时，且每小时有
１０分钟休息时间。那时，他们可

以去总是备满食物的茶歇室，或
是到休闲区放松一下，那里准备
了沙发和书，还能顺便量个血
压。新加坡亚洲新闻台援引郑恩
盛的话报道：“韩国社会老龄化
加速，我相信他们（老人）参与经
济活动能给社会注入活力。我相
信，雇用老人可以帮助改善他们
的生活质量和福利。”

据新华社

韩国一科技公司只招 55 岁以上老人
巴基斯坦一名男子把宠物

狮子带到街头兜风，因为威胁
到公众安全被警方逮捕。

这位名叫沙特莱恩·贾韦
德的男子是巴基斯坦南部港口
城市卡拉奇的一名生意人，拥
有经营私人动物园的执照，养
了几只小狮子。最近的一天晚
上，贾韦德驾驶一辆皮卡车在
卡拉奇街头行驶，没有遮挡的
后车厢里倚着一头温顺的狮
子，戴着项圈、拴着绳子，好奇
的路人从旁边经过。有人将这
一幕拍成视频上传到互联网，
在社交网络上广为流传。当地
警方 15 日说，看到这则视频
后，警方逮捕了贾韦德。卡拉奇
高级警司穆卡达斯·海德尔对
路透社说：“这个人在当地一家
市场附近带着狮子兜风，这会
危及公众生命和财产安全。”

贾韦德在交付保释金后已
经回家。他称，那天“遛狮子”是
带这头大型猫科宠物看兽医返
家途中。 据新华社

巴基斯坦男子
街头“遛狮”被捕

英卫生部门首次要求护士注意体型

巴西监狱部门 1 3 日通报
称，一座监狱的三名犯人被发现
身体内藏有 19 部手机，其中有
一人胃里居然有10部手机。

据巴西圣保罗州监狱管理
局的消息，圣保罗州腹地贝纳迪
斯总统镇一座监狱的情报部门
发现有三名犯人形迹可疑，在对
他们进行金属探测时，警报大
作，这三名犯人随即被带走进行
全面检查。

报道称，令人吃惊的是，经
检查，其中有两名犯人分别将四
部和五部微型手机塞在肛门里。

另一名犯人在接受 X 光透
视后被发现其胃中居然藏有 10
部微型手机，他被立即送至医院
进行手术，手机被全部取出。根
据监狱管理局提供的数据，这座
监狱设立于 1990 年 11 月，目前
关押着 2041 名犯人，但其设计
收押能力只有 1247 人。

据参考消息网

巴西一监狱 3 名犯人
体内藏 19 部手机

美国一家知名快餐店发起
一项“航天任务”，准备把一个炸
鸡汉堡送入太空。

这家快餐店将与近太空探索
私人太空旅游公司合作，把汉堡
包放在一个形似人造卫星的“高
空气球”中送入太空。按照计划，
汉堡包将会飞到大约海拔8万英

尺（24 .3公里）的高度，这对于汉堡
包而言是够高的了，但是离太空
还远得很。人们通常把位于海拔
100公里处的卡门线作为太空与
大气层的界线。因此，如果真想把
汉堡包送入太空，恐怕还得靠火
箭发射。从广告效应看，这项任务
完成得相当成功。 据新华社

美炸鸡汉堡要参与“航天任务”

禁锢餐馆水箱 20 载 美 132 岁龙虾重获自由

萨克斯之星的音乐路
□记者 刘一梦 通讯员 大东

2007 年，17 岁的烟台少年贾
骏文代表山东省、代表中国赴新
加坡参加了“亚洲之星”音乐大
赛，他以一曲格拉祖诺夫的《小协
奏曲》征服了各国评委，在这个亚
洲规模最大、影响力最广、公信力
最高的音乐大赛上摘得萨克斯专
业银奖。一直默默无闻的帅小伙
一夜之间成了众人瞩目的萨克斯
新星。2017 年，27 岁的贾骏文继
续着对音乐的学习和追求，自国
内星海音乐学院毕业后便前往美
国，在纽约音乐学院研究深造，曾
经的音乐天才少年依旧在音乐道
路上坚持着自己的理想，谱写着
属于自己的乐章。

父母给予的支持

比天赋更珍贵

对于贾骏文来说，他的音乐
天赋来源似乎打破了很多人固
有认知中的天赋遗传理论。贾骏
文不是出身在“音乐世家”，他的
父母只是普通市民，对音乐知之
甚少。

幼儿时，骏文便表现出一定
的音乐天赋，街坊邻居只要喊小
骏文唱歌，他总是说唱就唱。看
到孩子如此爱好音乐，贾骏文的
父母便把七岁的他送去了少年
宫音乐班；看他对萨克斯爱不释
手，父母又咬咬牙，省钱给他买
来了萨克斯管。贾骏文的父亲长
年在外，很少有时间陪他，下岗
在家的母亲便承担起教育孩子
的重任。

在传统的中国父母眼中，学

习才是头等大事，贾骏文的父母
也担心过，然而由于对萨克斯的
热爱，即使再辛苦他都没有考虑
过放弃萨克斯，父母也毅然支持
他的决定，帮他合理地安排学习
和练习的时间。对于贾骏文而
言，父母一直都是他的坚强后
盾，无论在经济还是学习上遇到
的问题，都坚定地鼓励他继续向
前走。他说：“我走上音乐之路，
离不开父母的支持。”

“偷师学艺”的千里马

遇到了伯乐

三年级的暑假，骏文遇到了
学校教音乐的姜老师，这个平时
腼腆的孩子因为音乐变得主动
了起来。放学后他就主动找到姜
老师的办公室问这问那地套近
乎。姜老师是个爱才的人，见小
骏文如此喜欢音乐，而且在萨克
斯上善于领会、有超出一般小孩
的天赋，就愿意免费教他。

小骏文“偷师学艺”的行为
还是被他的父母发现了，他们被
孩子感动了，更为遇到姜铁强这
样一位好老师而感动，从那时
起，小骏文的萨克斯之路算是走
上了正轨。为了能够好好学习音
乐，贾骏文每天骑自行车横跨两
个区去跟姜老师学习，冬天一身
雪，夏天一身汗，就这样一天天
的坚持下来。

为了让贾骏文多见世面，姜
老师带着他近到青岛、济南，远
到北京、上海参加比赛，交流切
磋技艺，使贾骏文的萨克斯技术
一步一个脚印的提高。由于贾骏
文较胖，不爱活动，肺活量少，这

对于一个吹奏乐的练习者来说
非常不利。年近半百的姜老师为
他量身定制运动计划，并陪他一
起执行跑步、骑自行车、游泳等
运动计划。

在启蒙老师姜铁强眼里，贾
骏文在音乐上是个有潜质的好
苗子。在姜铁强的引见下，骏文
的母亲利用假期筹钱陪他到北
京寻名师学习萨克斯，并在演奏
技术上有了很大的提高。贾骏文
说，如果没有那位免费授课的音
乐启蒙老师姜老师，他不可能有
今天的成就。

音乐之梦依旧在路上

2007 年 6 月，贾骏文参加了
第二届全国社会艺术水平考级
大赛总决赛，获萨克斯专业一等

奖；2007 年 8 月，在新加坡举行的

亚洲明日之星音乐大赛上，贾骏

文摘得萨克斯专业银奖；2015 年
2 月，参加了美国音乐公开赛的
他获得了全美冠军；2016 年，贾
骏文摘得田纳西大学全乐器的协

奏曲比赛一等奖，并作为独奏演
奏者和田纳西大学交响乐团同
台演出……

“大大小小各种比赛对自己
而言都是一种磨砺，最重要的是
如何不断地提高自己的音乐水
平和再次突破自己的萨克斯技
巧。”积极的态度让贾骏文在自
己的音乐道路上走得无比坚定。

贾骏文会动手尝试创作新
的曲子 ,或许是与生俱来的东方
特质让他的创作和演奏常会加
入许多中国元素。贾骏文的创作
与演奏常会被箫这一中国传统

乐器所影响，箫通透的声音和空
灵感令他着迷，他喜欢用萨克斯
来诠释箫的声音。

作为演奏家，职业的演奏生
涯是一个漫长而艰辛的过程，想
要诠释出乐曲的感情，仅有熟练
的技巧是不够的，更需要去揣
摩和理解曲作者的心境。

贾骏文有时也会在学习
一个新的技巧或者新曲子的
时候会因为和以往熟悉的
曲目不同而有所困惑，每
当这时他便会去了解每
个曲子的背景知识，把
自己融入进创作者的
感情去体会和感知。练
习演奏技巧是一件枯
燥乏味的事情，往往需
要把曲子演奏无数遍，
甚至分章断节一点一点
去揣摩。本着对音乐的热
爱和对梦想的追求，贾骏
文并不觉得这是件辛苦的
事，反而觉得乐在其中。

“我要努力让明天的自
己超越今天的自己。”尽管已
经成为优秀的职业演奏家，
贾骏文依然在不断地学习和
研究。谈及未来，贾骏文说想
组织一个以萨克斯为主的乐
队，去参加著名的音乐会演
出，如若回国，他想到国内的
音乐学院任教，把自己多年在
外习得的不同于国内的音乐
理念知识和自己对于音乐的
执着和感悟传授给同样热爱
音乐的学子。在音乐道路上坚
持着自己理想的贾骏文继续
谱写着属于自己的华美乐章。
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